

# Fachschaftssitzung

## Öffentliches Protokoll

16.03.2024

**Anwesend** 5 Personen, Sitzungsleitung und Protokoll

**Beginn** 16:20

**Ende** 16:45

## 0 Sitzungsleitung und Protokoll

Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung wurde fertiggestellt und angenommen.

## 1 Post und E-Mails

### 1.1 ZaPF-Einladung

Kam mit der Post, überlegt euch, ob ihr hinwollt.

## 2 Alte ToDo

- Nach Sofabezügen umschauen
- Awarenesssteam in Feste mit einplanen
- Schauen, was man vom O-Phase Git in ein FakFest Git übernehmen könnte.
- Mail-Moderations-Sitzung
- Mitmachen-Webseite aktualisieren
- Liste der Gumbelschränke im Wiki updaten mit Foto, wie es eingeräumt ist
- Koordinatika Sitzung planen
- KIF, KoMa, ZaPF und TU-Feste im (SoGo) Kalender eintragen
- Infos über die Notwohnungen des StuWerks in die Newslettervorlage für den Oktober aufnehmen
- Alle AK's sollten die von ihnen verwalteten Abschnitte auf Aktualität prüfen.
- HoPo Unterseite aktualisieren
- Umfrage zur Arbeitssituation studentischer Beschäftigter in unseren Fachbereichen im Laufe des nächsten Semesters erstellen
- Kommunizieren, warum es dedizierte Frauentutorien gibt
- Herausfinden, wie die Tutorinnen der Frauentutorien bezüglich Trans-Personen und nicht weiblich gelesenen Menschen geschult wurden.
- Lehrpreisverleihung Planen
- Infos über die Notwohnungen des StuWerks in den Einstein aufnehmen

- In den Einstein eine Phrase aufnehmen mit der Menschen in Not sich diskret bei GAF Events an unsere Helfika wenden können.
- Vorträge für die O-Phase erstellen um Awareness gegen Arten von Belästigung zu schaffen.
- Neue Plone-Version für GAF-Homepage anschauen
- Schauen, ob Mail-Header zu wichtigen Ankündigungen per Matrix-Bot zu Telegram und ggf. anderen Messengern weitergeleitet werden (irgendwann mal wenn Zeit ist)
- Innerhalb des Wikis Einschränkungen ermöglichen/Möglichkeit recherchieren
- @Gafika kümmert euch um euren Eintrag auf der GAF Aktiven Webseite (erstellen oder aktualisieren)
- Kontaktdaten im Wiki erstellen und aktualisieren
- Ueberperuefen ob an den Toiletten die Nummern von Polizei/Securitas haengen
- Darauf achten, alle Mails und Ankündigungen wieder zweisprachig zu machen
- Anfrage wegen Erste-Hilfe-Kurs stellen
- Sofabezug und Decken/Kissen waschen
- Umfrage, wann Sitzung zur GAF-Sitzungsumgestaltung stattfinden soll
- Im Schaukasten ein StuVe Schild aufhängen, damit die StuVe weiß, wo sie ihre Dinge aufhängen darf.
- Vor dem Start des Info-Moodlekurses nochmal darüber berichten
- Schlüsselkasse im Tresor und Schlüsselkopien einlagern
- Sitzung zu How to use mails und wiki updaten
- Waagen an den Ausgabestellen oder Festpreise auf den nächsten Jour fixe einbringen, damit Studis schon vor der Mensakasse den Essenspreis einschätzen können.
- Ablehnungsnachricht GAF-Voko
- Auf einer Wikiseite dokumentieren, wie Getränke aktuell ablaufen.
- Eine Konventsmail raussuchen, in der es um Einführungen in Sitzungen geht.
- Spiele Verleih Plakat erstellen und aufhängen
- Reparaturauftrag für Heizungen stellen.
- Ein GAFikon nach Erfahrungen mit Werbeslides in Vorlesungen fragen.
- Prof. Müller wegen Gebäudeinfo fragen
- An StuVe / Gleichstellungsreferat herantreten. Es soll auch über Ahndungsmöglichkeiten gegen Studierende diskutiert werden.
- SZK-Mitglieder für Fakultät 16 im Wiki aktulisieren
- Auf Konvent die Studis die im Beirat des Studierendenwerkes auf die Umsetzung des Preisausschreibungs-gesetzes ansprechen
- Visitenkarten überarbeiten und Finanzantrag stellen
- Leute anschreiben um ein Mister X Spiel zu organisieren
- E-Mail für Sammelaufruf für Klausurensammlung abschicken
- Fachschaftsseite der Physik auf Englisch übersetzen lassen.
- Küchenschränke Labeln, Aufräumen und ins Wiki eintragen

- Liste der Poststelle aktualisieren

## 3 Berichte

### 3.1 AKs

**AK Feste:** Nichts zu berichten.

**AK GAF-Services:**

- Wir haben mit viel zu wenig Leuten aufgeräumt...
- Es wurde nur oberflächlich geputzt, weil die Menschen gefehlt haben.
- Jeder der einen Fuß ins Büro setzt ist mitverantwortlich auch aufzuräumen.
- Gruppenfotos kommen voraussichtlich am Montag.

**AK LuSt:** Nichts zu berichten.

**AK O-Phase:**

- Luisa und Milena bekommen Fachschaftsaccounts
- Computerlinguistik Kooperation:
  - Es war eine Weile jetzt niemand da.
  - Es war aber auch Prüfungsphase, d.h. wir schauen mal.
- Info SFVS1
  - Wir brauchen eine neue Person
  - In Überlegung sind der neue Studiendekan sowie die Person, die die Studiengangskoordination übernimmt.
  - Weitere Vorschläge können gemacht werden.
  - Wir wollen uns bis Anfang des SoSe festlegen.

**AK Root:** Nichts zu berichten

### 3.2 Vollversammlung

Wir haben jetzt ein Anmeldesystem und Termine festgelegt. Es kommt bald noch ein Nuudel für eine weitere Sitzung für Werbung und Festlegung der Inhalte.

### 3.3 Physik

Ein GAFikon trifft die anderen Masterrepresentatives am Donnerstagabend (21.03) im Büro/hybrid, um Erfahrungen auszutauschen.

## 4 Diskussion

### 4.1 Bierbänke für die O-Phase

- 6 Bierbänke würden der O-Phase helfen, weil wir uns dann Geld sparen beim Thekenaufbau...
- Meinungen bitte, gibt es gute Ideen wo man das billig oder for free bekommt?
- Angeblich gibt es Physik-Lehrstühle, die vereinzelt welche haben.
- Niemand in der Sitzung hat eine Ahnung, die Diskussion gab es aber wohl schonmal.

## 4.2 Umfrage zu Erfahrungen von Studis mit dem Deutschlandticket

- Wollen wir eine Umfrage erstellen in der wir nach Erfahrungen mit dem Deutschlandticket fragen?
- Hintergrund: Der MVG Kundensupport ist doof und es scheint, dass viele Leute Probleme mit dem Ticket haben (weil die MVG selbst auch doof ist).
- Viele Studis haben wohl schlechte Erfahrungen gemacht. Das Onlineticket ist z.B. nur mit Netz abrufbar, Chipkarten kommen zum Teil verspätet und werden nicht wiederverwendet.
- Es gibt ein Gremium, dass sich um Verhandlungen mit der MVG kümmert, wenn wir das machen, interessiert das die MVG wahrscheinlich nicht...
- Wir wollen den AK Mobilität des Konvent fragen, und deren Umfrage teilen, falls sie eine machen.

*ToDo:* AK Mobilität wegen Problemen mit dem Deutschlandticket anschreiben

# 5 Anträge

## 5.1 Fleischerkisten

Es werden bis zu €150 für 4 große Fleischerkisten beantragt.

FaWo und EWO erfordern viel Material. Das haben wir bisher immer mit Mühe und Not in die kleinen Bäckerkisten bekommen. Die Kisten sicher und aufeinander im Bus zu sichern dauert erfahrungsgemäß recht lang. Größere Kisten würden also helfen. Das würde das Packen, Beladen und Ausladen etwas beschleunigen und Kisten mit sperrigen Sachen stünden dann nicht mehr oben, bzw. sind besser gesichert, und bei einem Unfall (Was hoffentlich nie passieren wird) fliegen weniger Gegenstände durchs Auto.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

# 6 W.A.S.

## 6.1 Wünsche

- Nächstes mal **BITTE** mehr Leute zum Aufräumen kommen.
- Macht euch auch Gedanken um die GAF Strukturreform, die Sitzung dazu ist am 06.04.

## 6.2 Ewiger Kalender

*ToDo:* FAWO Geobus buchen.

*ToDo:* Protokolle auf der Webseite hochladen.

# 7 Anstehende Termine

- **2024-03-18**  
O-Phase Sitzung, 18 Uhr
- **2024-03-23**  
nächste GAF-Sitzung
- **2024-03-23**  
Aufräumsitzung Gumbel, 10 Uhr
- **2024-03-25**  
Newsletter Besprechung, 17 Uhr
- **2024-03-25**  
O-Phase Sitzung, 18 Uhr

- **2024-03-30**  
AK Root Sitzung, 14-19 Uhr
- **2024-04-06**  
Diskussionssitzung GAF-Sitzung, ab 10 Uhr
- **2024-04-13**  
GumbelTalks, 14 bis 20 Uhr